

Sehr geehrter Herr ~~zls~~

mit Schreiben vom 18.07.2013 habe ich die Sondernutzung von öffentlichen Straßen in Ludwigshafen während des Wahlkampfes zur Bundestagswahl mit Beginn der sechsten Woche vor der Wahl, ab Montag den 12.08.2013, mit Einschränkungen freigegeben.

Wie auch Sie sicherlich der aktuellen Presseberichterstattung entnommen haben, gab es allerdings Beschwerden darüber, dass vereinzelt bereits am Freitag, den 09.08.2013 Plakate im Stadtgebiet aufgestellt wurden.

Ich möchte Sie deshalb nochmals eindringlich auf die Einhaltung der vorgegebenen Termine und Fristen hinweisen.

Um der Tatsache Rechnung zu tragen, dass die Plakatierung überwiegend durch ehrenamtliche Helfer der Parteien erfolgt, werde ich die Sondernutzung bei zukünftigen Wahlen nicht erst ab Beginn der sechsten Woche vor der Wahl (montags), sondern bereits ab dem Freitag davor gestatten. Wie in der Vergangenheit wird dieser Termin bei jeder Wahl nochmals durch ein Schreiben bekanntgegeben.

Ergänzend zu meinem o.g. Schreiben bitte ich zudem darauf zu achten, dass aus Sicherheitsgründen im Bereich von Bus- und Straßenbahnhaltestellen keine Plakate aufgestellt werden sollen. Bereits entsprechend aufgestellte Plakate bitte ich aus Rücksicht auf die Sicherheit der Fahrgäste zu entfernen.

Ich bitte darum, die zuständigen Stellen Ihrer Partei über den Inhalt dieses Schreibens in Kenntnis zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Eva Lohse  
Oberbürgermeisterin